

第2回夕涼み会を開催

長田自治振興協議会



8月12日（日），長田多目的集会所において「第2回夕涼み会」を行いました。暑い日ではありましたが，帰省客を含め多くの人に参加しました。

最初は近くの長田川での魚釣りです。先の大雨で流されていたと思っていきましたが，どっこい残っていて釣果に満足した子どももいました。続いて江の川漁協から提供いただいたアユを使ってのつかみ取りです。すばやく

逃げるアユに悪戦苦闘しましたが，つかんだアユはみんなでおいしくいただきました。

そのほかにもスイカ割り大会や組対抗スポーツ吹き矢合戦などを行い，子どもからお年寄りまで夏の夕暮れを楽しみました。

また，長田自主防災委員会による炊き出し訓練もあわせて行いました。非常食の取り扱い方や焼きそばづくりの実演を行い，参加者で試食しました。7月の豪雨の際にも集会所を避難所として開設しており，こうした訓練の必要性を改めて感じました。



地域の子ども会との交流

岡田地域自治振興協議会



8月23日（木），岡田ふれあいセンターにおいて，100円喫茶だんらんとふれあいサロンが共催をして「地域子ども会との交流会」を開催しました。

最初は，毎年実施している平和学習の一環として，被爆体験を紙芝居にした「半田のおばあちゃんの証言」を上演しました。視聴した後は，紙芝居の感想や戦争についての思いを4グループに分かれて話し合いました。

続いて体験コーナーです。まず竹割り体験では，真竹をきれいに半分に割る実演で，刃物ではなく竹片を使って割ることに大人とともに驚いていました。さっそくその竹でソーメン

流しを行いました。次に焼きそばづくり体験です。自分でつくった焼きそばはさぞかしおいしかったです。

最後は手作りゲーム「おじゃみでゲット」です。景品がもらえるとあって子どもも大人も真剣そのもので，この日一番の盛り上がりを見せました。

子どもの数が年々少なくなる中で，子どもとのふれあいは貴重なものです。それは参加した高齢者の表情が物語っていました。

